
Die Anfrage wurde in der Sitzung mündlich durch Herrn Liedtke beantwortet. Entsprechend der 
Beschlusslage im Jugendhilfeausschuss ist die Antwort als Anlage der Niederschrift beigefügt. 


